
Pedido de Informes 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 
Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud, se sirva informar a la brevedad respecto de 
la falta de ambulancia del Hospital de Garabato: 

1.- Los motivos que fundamentan la falta de ambulancia en la localidad. 
2.- Si los vecinos de Pozo de los Indios tienen que ser trasladados por vehículos 

comunales ante la falta de ambulancia. 
3.- Si los vecinos de la Comuna de Belkis Villalba carecen de la posibilidad de 

acceder a una ambulancia. 
4.- Medidas implementadas para las emergencias médicas en el radio de 

jurisdicción del Hospital de Garabato. 
5.- Desde cuanto tiempo hace que hay falta de ambulancia en el Hospital y si 

existe algún reclamo por parte de las autoridades del nosocomio. 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Con profunda inquietud queremos que el Poder Ejecutivo hos informe el 

estado de situación conforme el pedido de solución ante la falta de' ambulancia del 

Hospital de Garabato. 

En medios periodísticos locales, el Dr. Alberto Demartin, médico del Samco de 

Garabato hace público este problema. En un reportaje periodístico nos brinda un claro 

panorama de la situación al expresar :SIC "el Dr. Alberto Demartín, médico del 

SAMCo de ese lugar, calificó como un problema muy serio el que les toca vivir en ese 

nosocomio tras la falta de ambulancia, "lo que demoramos con un paciente en riesgo 

para llegar a un centro de salud más complejo con una salida normal de Garabato, hoy 

lo demoramos en esperar que un móvil llegue desde Intiyaco o algún lugar cercano que 

tenga una ambulancia disponible" "En los últimos días se complicó aún más la situación 

con los pacientes del distrito, por ejemplo de Pozo de los Indios, cuando teníamos una 

emergencia tratábamos de apurar el traslado con un móvil de la comuna, pero ahora ese 

móvil está descompuesto y es más compleja la situación, ya que se demora más en 
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llegar hasta esos lugares", agregaba el médico. (Fuente http://notife.com/604784- 

solicitan-una-ambulancia-para-garabato/) 

El Ministerio de Salud, deberá dar urgente respuesta a esta necesidad. 

Consideramos que los vecinos tienen un legítimo derecho y nosotros el deber de 
llevar su reclamo a este recinto y elevarlo al poder Ejecutivo. 

Esta es la única razón por la que hacemos este pedido de informes y pedimos a 

nuestros pares nos acompañe en su aprobación. 
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